



春はワクワク・ソワソワ

ふう いん たん しょう
風 韻 探 勝

三朝町
Misasa-cho

春

豊かで温かみがある三朝町の自然は、四季折々の彩りを見せます。私たち三朝町民は豊かな自然に溶け込んだ環境で生活を営んでいます。

また、美しい山々や清らかなせせらぎは、訪れる人々にも安らぎを与えます。本町の自然は、誰もが共有できるかけがえのない財産です。

Rich and welcoming, Misasa's nature reveals a wide variety of colors during the four seasons. We, Misasa's inhabitants, are living in this environment blended with luxurious nature.

Furthermore, its beautiful mountains and clear streams offer peace and serenity to its visitors. Our town's nature is a unique resource that everyone can enjoy.

Riche et accueillante, la Nature de Misasa dévoile une grande variété de couleurs au rythme des quatre saisons. Nous, habitants de Misasa, vivons au cœur de cet environnement luxuriant.

En outre, ses magnifiques montagnes et ses ruisseaux cristallins offrent calme et tranquillité aux visiteurs. Ainsi, la Nature de notre commune est une richesse unique dont chacun peut profiter.

풍요로움과 포근함이 가득한 미사사정의 자연은 사철마다 제각각의 빼어난 아름다움을 자랑합니다. 저희 미사사 주민들은 이처럼 아름다운 자연과 하나되어 살아가고 있습니다.

또한, 아름다운 산들과 맑은 여울물은 주민 뿐만 아니라, 미사사정을 찾아주시는 모든 이들에게 마음의 평온을 안겨줍니다. 저희 미사사정의 자연은 모두가 공유할 수 있는 소중한 자산입니다.

三朝町拥有丰富且充满温暖气息的自然环境，四季景致更迭，各有千秋。三朝町民生活于丰富的大自然当中。

此外，优美山林和潺潺流水带给游客们心灵上的慰藉，三朝町的大自然，可说是人人皆可享用、无可取代的宝贵财富。

三朝町擁有豐富且充滿溫暖氣息的自然環境，四季景致更迭，各有千秋。三朝町民生活於此豐富的大自然中。

此外，優美山林和潺潺的流水帶給遊客們心靈上之慰藉，三朝町的大自然，可說是人人皆可享用可享受、無可取代的寶貴財富。



三德山御幸行列

3月／溪流魚解禁

4月上旬／桜まつりなど開催

4月／慶雲入峰：三德山三佛寺

春会式(三德山御幸行列)：三德山三佛寺

5月／花湯まつり



やなせ公園・春

三朝温泉の玄関口に、河川を整備して造ったやなせ公園があり、春は桜の名所として大勢の花見客でにぎわいます。

また、付近に架かるかじか橋には、三朝温泉を楽しむ観光客が行き交います。



桜の開花

4月上旬、三朝温泉のかじか橋周辺では桜が咲き始めます。花見を楽しむために観光客や地元の方たちが多く集まりにぎわいを見せます。



春会式(三德山御幸行列)：三德山三佛寺

御幸行列は旧暦3月18日の春季法要(権現祭)であり、神様が御輿に乗って境内から外に出て多くの人にご利益を授けて廻る、室町時代から続いた古式ゆかしい行列です。2基の御輿をはじめ総勢150名余りで行う荘厳で霊験あらたかなものです。

御幸行列は宝物殿前で神事が執り行われたあと、ホラ貝の合図で出立、2基の御輿と甲冑の衣装を身にまとった護衛役や可愛い稚児行列など、華やかな衣装の行列に多くの観客が歓声を上げて見守ります。

慶雲入峰：三德山三佛寺

4月1日に三徳山行者道開山法要「慶雲入峰」修行が行われ、行者と共に諸堂を拜んで廻ります。

奥院である投入堂まで一緒に(ぎょう)をすると、慶雲入峰遂行証をもらうことができます。



花湯まつり

毎年5月3日・4日に行われる花湯まつりは、お釈迦様の誕生を祝い、湯の恵みに感謝するとともに、その年の豊作と商売繁盛を願う綱引き神事「陣所」をメインとする祭りで。

「陣所」の大綱引きは東西に分かれて引き合う伝統行事で、「東が勝てば豊作、西が勝てば商売繁盛」といわれています。

フジカズラで編んだ長さ80m、重さ2tの綱に触ると無病息災になるといわれ、多くの観光客が綱引きに参加します。カズラで作られた綱は全国でも珍しく、「陣所の館」ではこの陣所の綱が展示・紹介されています。



縁結びのカエル!!

三朝温泉のマスコット、鳴き声が美しいカジカガエル
三徳川に生息するカジカガエルは、鹿のように軽やかな声で鳴くことからカジカ(河鹿)ガエルと名付けられました。三朝温泉ではマスコット的な存在です。カジカガエルの美声はオス蛙がメス蛙へ贈るラブコールで、そのことからカジカガエルは縁結びにご利益があるとされるようになりました。恋谷橋には縁結びのカジカガエルがあり、恋人を思いながらカジカガエルに触れると恋が実るといわれています。